

## 千里阪急にて参加費無料イベント「千里さんぽ」を実施しました

2025年11月16日（日）、千里阪急百貨店にて「千里さんぽ」が開催されました。「千里さんぽ」は、北摂の名店・人気店が大集結するイベントで、“気になるお店”や“知らなかったお店”との出会いを、お散歩気分で楽しめる内容となっています。今回、ニューリーはスペシャルデーを担当し、スペシャルステージやタイヤ輪投げゲーム、トヨタ乗車体験、自転車バランスゲームを実施しました。また、豊中警察によるミニパト乗車体験＆写真撮影会も行われました。

### topic1 音楽とダンスのステージ

スペシャルステージの企画と音響は当社広報室が担当し、この場所でイベントを開催するのは今回が初めてとなりました。フラやオペラ、シンガーソングライターなど、それぞれのパフォーマンスが始まるたびに多くのお客様が自然と足を止めて鑑賞され、音楽に合わせて体を揺らす子どもや、スマートフォンで撮影する姿も見られました。

また、豊中市公式キャラクターのマチカネくんとの撮影会も行われ、会場全体に楽しい雰囲気を与えていました。



### topic2 トヨタ車の乗車体験

会場内には新型bZ4Xと新型アクアを展示し、豊中警察署のパトカーの横で来場者の注目を集めています。運転席に座って記念撮影を楽しむお子さんの姿も見られました。車両の説明は店舗スタッフが担当し、来場者は熱心に話を聞きながら車両の特徴を確認していました。



### topic3 チャレンジコーナー

チャレンジコーナーとして企画したのは「タイヤ輪投げ」と「自転車バランスゲーム」です。自転車バランスゲームは当社スタッフおよび豊中市職員が運営を担当し、7秒以上を達成した数名にはミニカーをプレゼントしました。ギリギリでクリアできた子どもたちの驚きと喜びの表情が特に印象的で、観客の応援も相まって一体感のある時間を作ることができました。中には悔しくて泣いてしまう子もいましたが、それだけ一生懸命挑戦していた証だと感じました。

タイヤ輪投げは当社スタッフと百貨店関係者が担当し、こちらも大人気でした。親子で協力して挑戦する姿が多く見られ、うまくbingoできた瞬間には歓声が上がってきました。参加者には「うんこ交通安全ドリル」を進呈し、bingo達成者にはミニカーを景品としてお渡しました。

